

Fecha: 26-01-2026
Medio: La Estrella de Arica
Supl.: La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general
Título: **Usuarios del CET semiabierto se atendieron en operativo de salud**

Pág. : 5
Cm2: 198,7

Tiraje: 7.300
Lectoría: 21.900
Favorabilidad: No Definida

Usuarios del CET semiabierto se atendieron en operativo de salud

Un operativo de salud se realizó en el Centro de Educación y Trabajo (CET semi abierto) que actualmente tiene a 32 personas cumpliendo sus condenas y donde personal de salud del CESFAM Rosa Vascopé Zarzola, atendió a las usuarias y usuarios de dicha unidad penal, cuyo sistema es de autodisciplina.

La jefa del Centro de Educación y Trabajo (CET semi abierto) mayor Karla Gómez Ferrada destacó el trabajo de coordinación que existe con el CESFAM Rosa Vascopé Zarzola y el trabajo profesional

de su personal, para realizar una atención de salud con una variedad de exámenes dirigidos a los usuarios y usuarias que se encuentran en este Centro.

Asimismo, la directora del CESFAM y SAPU Rosa Vascopé Zarzola y del CECOSF Ce- rro la Cruz, la profesional Carmen Chandía Ibanez expresó que "nosotros comenzamos a trabajar con Gendarmería de Chile el año 2022, donde se nos traspasa la responsabilidad del CESFAM Remigio Sa- punar hacia nuestro CESFAM y por un tema de seguridad y el resguardo de los internos y funcionarios se decide que nuestro CESFAM iba a comen- zar a atender a toda la

menes, tratamientos y con- troles médicos".

Asimismo, la directora del CESFAM y SAPU Rosa Vascopé Zarzola y del CECOSF Ce- rro la Cruz, la profesional Carmen Chandía Ibanez expresó que "nosotros comenzamos a trabajar con Gendarmería de Chile el año 2022, donde se nos traspasa la responsabilidad del CESFAM Remigio Sa- punar hacia nuestro CESFAM y por un tema de seguridad y el resguardo de los internos y funcionarios se decide que nuestro CESFAM iba a comen- zar a atender a toda la



OPERATIVO FUE DESARROLLADO POR PERSONAL DEL CESFAM ROSA VASCOPÉ ZARZOLA.

población penal. Es ahí cuan- do nosotros comenzamos a trabajar con Gendarmería es-

pecialmente enfocado a las

atenciones hacia los niños

que residen en el Centro Peni-

tenciario y comenzando a

atender alguna población ob-

jetivo como los usuarios cró-

nicos y los adultos mayores,

para la entrega de beneficios alimentario, en el caso de los crónicos la entrega de medi- camentos y así fuimos co- menzando a trabajar".